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In questa lettura, un angelo di grande forza si erge sia sulla terra sia sul 
mare. L’aria intorno a lui brilla dell’arcobaleno della promessa e i suoi piedi 

sono radicati nel potere purificatore del fuoco. Tutti gli elementi, terra, aria, 
fuoco e acqua risuonano con il suo essere. È un angelo forte, per il nostro 

tempo. 

Indica un futuro lontano in cui il tempo non ci sarà più e tiene in mano 
un libro. Forse il libro contiene la storia della creazione di Dio che evolve. È 

sia amaro sia dolce. A Giovanni viene comandato di mangiarlo. 

Anche gli eventi della nostra vita contengono entrambe le componenti 

dell’amaro e del dolce. E anche noi dobbiamo “mangiarli”. Dobbiamo acco-
glierli, masticarli, digerirli. Diventano esperienze incarnate, una saggezza 

incarnata che ci permette di elevarci al di sopra del momento attuale. Man-
giare il Libro della Vita ci permette di discernere la sua trama. Ci aiuta a 

guardare avanti e quindi a diventare “profetici”. La nostra capacità di guar-
dare al futuro è invocata per il bene di tutta l’umanità, di tutte le razze, di 

tutti i popoli e di tutte le lingue’, poiché gli elementi dell’intera terra sono 
stati scossi. 

C’è un altro momento in cui agli esseri umani viene chiesto di “prendere e 

mangiare”. Quel momento è l’Ultima Cena, il primo di infiniti pasti in cui il 
Cristo offre se stesso come alimento e forza. 

Il forte angelo dell’Apocalisse tiene in mano il libro dell’evoluzione umana. 
Ci dà la forza di andare avanti con coraggio verso un futuro incerto, o addi-

rittura terribile. Sarà dolce e sarà amaro. Ma è illuminato da un arcobaleno 
di promesse e rafforzato dalla nostra comunione con Cristo. 
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